



Entrevista José Cárdenas

Santiago Creel (Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados)

“Quizá esto lo pasó por alto el Senado, pero ya se había firmado el día de hoy el documento del Plan B de la reforma electoral. El retraso se debió a lo siguiente: el proceso legislativo tiene varias instancias, la última instancia estaba ya desahogándose en el Senado, después de eso ya ninguna de las cámaras puede hacer absolutamente nada, porque ahí se agota el proceso. Lo que sucedió es que el Senado hizo un cambio como de última hora y eliminó una serie de párrafos de un artículo, el famoso artículo 12, no lo que se refiere a la ‘vida eterna’, otros párrafos, ¿por qué lo hizo?, no lo sé, yo pienso que pudo haber sido un error involuntario. Cuando esto llega a la Cámara, el miércoles en la noche, empezamos a revisar el asunto. Pero ya en este momento debe estar en camino al Ejecutivo o ya llegó”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANc95PrsYquMpo8&id=BEBB992B33844BAA%21554&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>

